

### NetzwerkKinder im Bayernpark

Die NetzwerkKinder des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes besuchten zusammen mit ihren Betreuern den Bayernpark in Reisbach. Alle Kinder hatten eine große Freude an den 9 verschiedenen Karussells und ließen es sich beim anschließenden Mittagessen mit Currywurst und Schnitzel gut schmecken. Das Projekt „NetzwerkKinder“ erfreut sich zunehmender Beliebtheit. So konnte sich im Vergleich zum ersten Ausflug des Netzwerkes, der auch zum Bayernpark ging, die Teilnehmerzahl mittlerweile verdreifachen.

### Sommerfest der NetzwerkKinder

Auch in diesem Jahr fand ein Sommerfest für die NetzwerkKinder auf dem Lande statt. Wir veranstalteten eine kleine Grillparty mit gleichzeitiger Möglichkeit, selbständig Bilder anzufertigen. Hierzu stand die Kunsttherapeutin, Elke Lüpnitz, den ganzen Nachmittag den Kindern, aber auch den Eltern zur Verfügung. Die Betreuer boten Volleyballspiele, Verstecken und Federballspiele an. Alle Kinder vergnügten sich dann beim Grillen, zu dem die Eltern zahlreiche Salate mitgebracht hatten.

### NetzwerkKinder im Kinopolis

Im Oktober besuchten unsere NetzwerkKinder das Kinopolis im CLL. Je nach Altersgruppe wurden wahlweise 3 verschiedene Filme angeboten. Die Kinder freuten sich nicht nur an den Filmen sondern auch an den Tüten mit Popcorn und Eis.

Anschließend versammelten sich alle noch zu einem fröhlichen Abendessen in der Pizzeria des CCL.

